

Ressort: Technik

NSA-Affäre: Österreich erstattet Anzeige

Wien, 09.11.2013, 10:51 Uhr

GDN - Im Zuge der NSA-Affäre hat das österreichische Bundesamt für Verfassungsschutz und Terrorismusbekämpfung (BVT) wegen des Verdachts auf nachrichtendienstliche Tätigkeit zum Nachteil des Landes Anzeige gegen unbekannt erstattet. Dies berichtet das Nachrichtenmagazin "profil".

Zuvor hatte das Magazin auf Basis der Unterlagen des NSA-Whistleblowers Edward Snowden berichtet, dass die NSA einen, möglicherweise unbemannten, Abhörposten in Wien betreibe. Als möglicher Standort des Postens wurde der Web-Knoten "Vienna Internet eXchange" genannt, der vom Zentralen Informationsdienst der Universität Wien betrieben wird. Nach der Anzeige muss die Staatsanwaltschaft Wien entscheiden, ob sie konkrete Ermittlungsschritte einleitet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-24841/nsa-ffaere-oesterreich-erstattet-anzeige.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com